



HANSESUN
Photovoltaik

7. Sonnenwiesenfest

Sonntag 24. September 2023
von 10:00 bis 15:00 Uhr,
Interpark Focus 21, Röthis

Alles Wissenswerte rund um die Photovoltaik und Stromspeichertechnologie mit umfangreichem Unterhaltungsprogramm und kulinarischen Schmankerln aus der Region.

ORF V ORF-Frühshoppen mit Nicole Benvenuti
Sonntag, 24. Sep. 2023, 10.00 Uhr,
Firma Hanesun, Röthis

Hanesun Austria GmbH
Interpark Focus 21, 6832 Röthis
T 05523 56015-0, office@hanesun.at
www.hanesun.at

photovoltaik
zentrum
vorarlberg



russmedia
new. every day.

Steigert euren Umsatz!

Ich berate euch gerne!
Thomas Strele, Mediaberater
Feldkirch/Kummenberg

IMPACT

QR Code



HAUS MESSE

22. + 23. Sept. | 9 – 17 Uhr

Badezimmer der Zukunft

Für Verpflegung ist gesorgt!

viterma
zaubert Wohlfühlbäder

Alle Infos unter:
www.viterma.com/hausmesse
Wir freuen uns auf Sie!

Fachbetrieb mit Schauraum
Lustenau: Pontenstraße 6
Bludenz: Austraße 59j (R. Areal)
Tel. 0800 20 22 19
Jetzt Termin vereinbaren!

Weltneuheit
Erleben Sie den innovativen
reinigungsfreien Siphon!

FC Sulz erklimmt die Tabellenspitze

Das Team um Langzeitcoach Marco Bickel steht nach Sensationssieg gegen Hatlerdorf in der Landesliga auf Platz eins.

SULZ Nach zwei von fünf Spieltagen in der Fußball Landesliga führt der FC Renault Malin Sulz die Tabelle an. In der letzten Runde haben die Vorderländer trotz 0:1-Rückstand den Topfavorit SC Hatlerdorf noch mit 2:1 besiegt und erklimmen abermals die Tabellenspitze.

Heimstarke Sulzer

Mit den zwei späten Treffern von **Stefan Rakic** (84.) und **Julian Spiegel** (89.) hat Sulz den dritten Heimerfolg in Serie eingefahren. Die Heimstärke ist auch der Lohn für den Platz an der Sonne und ein mehr als gegückter Saisonstart in der Sechstklassigkeit. „Wir wollen natürlich so lange wie möglich vorne um den Aufstieg mitspielen, aber in dieser Spielklasse kann jeder auch jeden schlagen“, weiß FC-Sulz-Trainer **Marco Bickel**. Seit elf Jahren, davon fünf Saisonen die erste Kampfmannschaft und sechs Jahre die zweite Garnitur, nimmt der Übungsleiter auf der Breuerbank der Sulzener Platz.

Souveräne Rückkehrer

Die Rückkehrer **Mathias Pointner**, **Julian Spiegel** und **Adrian Svecak** verleihen den Vorderländern noch



Leidenschaftliche Zweikämpfe kennzeichneten das Duell.

FRANZ KOPF

mehr Qualität in der Mannschaft. In den ersten 450 Pflichtspiel-Minuten stellt der Spitzenreiter mit dreizehn Treffern eine starke Offensivabteilung und musste bislang nur drei Gegentore einstecken. Die ersten fünf Spitzenvereine in der Landesliga trennen gerade mal drei Zähler. Ausgeglichenheit ist hier ganz klar die

Trumpfkarte und die Entscheidung über die zwei freien Aufstiegsplätze fällt sowieso erst im Frühjahrsdurchgang. **VN-TK**



EINFACH MEHR ERFAHREN

<http://VN.AT/summWE>

Kampfkunst-Benefizgala für guten Zweck

ZEN Taekwon-Do Center Feldkirch feiert Jubiläum zugunsten des Vorarlberger Kinderdorfs.

FELDKIRCH Seit 11 Jahren setzt sich das ZEN Taekwon-Do Center Feldkirch unter Schulleiter **Tim Krah** für die Förderung von Gesundheit, Fitness und persönlicher Entwicklung durch Taekwon-Do ein. Auf einer großen Jubiläumsfeier mit Benefizgala, bei welcher der Taekwon-Do-Meister und seine Schüler in Aktion zu sehen sind, soll dies am Samstag, den 23. September, ab 19 Uhr im Alten Hallenbad gefeiert werden.

Sozial engagiert

„Das Jubiläum ist für uns nicht nur Grund zum Feiern, sondern auch eine Gelegenheit, Gutes zu tun. Wir wollen einen positiven Unterschied im Leben von Kindern machen. Im Rahmen der Benefizgala sammeln wir Spenden für das Vorarlberger Kinderdorf, das sich um benachteiligte Kinder und Jugendliche kümmert“,



Das ZEN Taekwon-Do Center Feldkirch veranstaltet eine Benefizgala mit spektakulärem Programm.

PRIVAT

Von klein auf wird seit 11 Jahren die Kunst des traditionellen Taekwon-Do trainiert.

an Taekwon-Do-Vorführungen, die von Selbstverteidigung über synchrone Kampfkunstchoreografie bis zum Zerschlagen von Brettern und Kieselsteinen reichen. Zu den Darbietungen gibt es leckeres Essen gegen Spende und die Möglichkeit, etwas für den guten Zweck zu tun.

erklärt der Leiter der Taekwon-Do-Schule.

Spektakuläres Programm

Besucher des Jubiläumsabends erwartet ein spektakuläres Programm



Taekwon-Do Benefizgala: Samstag, 23. September, Altes Hallenbad Feldkirch, Einlass ab 18 Uhr, Beginn 19 Uhr, Ticketpreis € 20. Weitere Infos: www.zen-taekwondo.center/gala.

100%

Leidenschaft in jedem Detail.

Als innovativer Bauträger und kompetenter Bauunternehmer realisieren wir Ihre Wohn- und Immobilienprojekte in ganz Vorarlberg.

KEHA
BAU

Tel: +43 5523 23283
www.kehabau.com

VN
VORARLBERGER NACHRICHTEN
SHOP

Einfach online unter vn.at/shop oder telefonisch unter **05572 501-404** bestellen.

VN-Genießer-Scheckheft



Für Abonnenten um nur

14,90 €

Normalpreis 24,90 €